



Asiste Primer Ministro cubano a celebración del Día de Venezuela en Fihav 2022



Una muestra de más de 60 empresas venezolanas está presente en Fihav 2022, como símbolo de las favorables relaciones de hermandad y colaboración entre las patrias de Fidel y Chávez

Isabel Díaz González, 16 de Noviembre de 2022

Con la presencia del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, quedó inaugurado este martes, en Expocuba, el pabellón dedicado a la República Bolivariana de Venezuela.

Una muestra de más de 60 empresas venezolanas está presente en la trigésimo octava edición de la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2022), como símbolo de esas favorables relaciones de hermandad y colaboración entre las patrias de Fidel y Chávez.

Dheliz Álvarez Márquez, ministra del Poder Popular para el Comercio Nacional de Venezuela, resaltó el orgullo que significa poder estar aquí con estas ofertas exportables para el hermano pueblo de Cuba, para América Latina y el Caribe.

En este pabellón, aseguró, "mostramos lo que ha sido parte de la resistencia del pueblo venezolano ante las sanciones impuestas por el imperialismo yanqui a nuestra nación en los últimos años.

"Cuenten siempre con el amor y admiración de estos hermanos, una relación de familia que es prueba de una unidad inquebrantable", sentenció.

En la ceremonia, matizada con danzas y canciones típicas de Venezuela, Guillermo Lara, presidente del Banco de Comercio Exterior, agradeció la acogida que recibieron en el marco de Fihav 2022, y adelantó que en estos días los visitantes podrán apreciar una representación del potencial local para el comercio, la exportación y el fortalecimiento de la economía de la región.

"Es lo que se ha desarrollado y creado en más de 20 años de Revolución en nuestra patria, impulsado primero por el Comandante Hugo Chávez y ahora por el presidente Nicolás Maduro", concluyó.

Por su parte, Roberto López, viceministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, expresó que la celebración del Día de Venezuela es un momento excepcional y una fecha que marca, sin dudas, a ambos países desde el inicio de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación con La Habana.

"A pesar de limitaciones y de la tensa situación internacional, nuestros gobiernos han continuado unidos con medidas audaces e innovadoras para fortalecer los excelentes vínculos, y hoy avanzamos en su perfeccionamiento", expresó en sus palabras de bienvenida, al tiempo que definió como histórica e indestructible la amistad entre los pueblos de Martí y Bolívar.

Acompañado por el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, el Jefe de Gobierno cubano recorrió el pabellón, espacio en el cual pudo apreciar los principales productos y servicios expuestos por ese hermano país.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución